

学校だより

令和4年2月1日 No. 13



山田っ子



中学校区一貫教育校園

玉野市立山田小学校

## 寒さに負けず！

3学期がスタートして1ヶ月がたちました。子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に過ごしています。まだまだ、コロナウイルス感染防止対策が必要ですが、子どもたちの安全を第一に、教育活動を進めてまいりたいと思います。

今後も、状況により行事等を変更・中止する可能性があると思います。どうぞご理解の上ご協力くださるよう、お願いいたします。

## 資源ゴミ回収にご協力ありがとうございました。

今年度初めての資源回収を、1月15日（土）に、行いました。コロナ対策のため、マスクを着用しての活動となりましたが、寒い中、多くの保護者の方々が参加してくださいました。また、各地区においても、世話役の方が資源ゴミの取りまとめをしてくださいました。ありがとうございました。

約10台の軽トラックで、学区内の集積場所を保護者の方が回り、運搬してくださったので、素早く収集することができました。なかには、前日から軽トラックで何往復もして、収集していただいた方もあります。

地域の方々にも、資源ゴミ回収にご協力をいただき、ありがとうございました。感謝いたします。次年度も引き続きご協力よろしくお願い申し上げます。本当にありがとうございました。



## 引き渡し訓練を行いました！

1月18日（火）に、授業参観後、子どもたちの引き渡し訓練を行いました。最近、日本のあちこちで、地震が頻発しています。近い将来、南海トラフ地震も発生すると予測されています。また、地震以外でも急遽お迎えをお願いすることがあるかもしれません。その時に備えて、1年に1回この訓練を実施しています。

今回は今までとは違って、教室で引き渡しを行いました。スムーズに行うことができました。ご協力ありがとうございました。

## 初めてのレモン狩り体験



3年生が、「レモン狩り」を体験させていただきました。学校ボランティアの方からのお声かけがあり、ゴールドレモン株式会社の坂本様のご厚意により実現できました。

1月13日（木）、とてもよいお天気でしたが、少し風があり寒かったのですが、子どもたちはとても楽しみにしていて、元気いっぱい。レモンの育て方や実際に採るときの注意を聞いて、

早手にはさみを持ち、それぞれが採っていきました。本来出荷するはずのレモンを子どもたちのために、この時期までおいてくださっていました。本当にありがとうございました。

## 6年生を送る会について

今年度もあと2ヶ月ほどになりました。6年生にとっては、小学校生活のカウントダウンが始まります。そして、中学校へと巣立っていきます。

各学年から6年生に向けて、感謝の気持ちを伝えるため「6年生を送る会」を計画しています。6年生から在校生へのバトンタッチの会でもあります。

今年度も、コロナウイルスの感染状況をみると、まだ全国に蔓延している様子です。それでも、何とか対策を練って実施したいと考えています。3密を避け、可能な形を探っています。例年ですと、保護者の皆様にもご案内をしていたのですが、できるだけ外部の方との接触や密な状態を避けたいと思います。そのため、今回は保護者の方々の観覧は実施しない方向で検討しています。どうぞ、ご了承下さい。